Schulweghelfer dringend gesucht



Liebe Eltern der künftigen Erstklässler,

wir freuen uns, wenn wir Ihr Kind ab September 2021 bei uns an der Schule begrüßen können. Bestimmt ist es auch in Ihrem Interesse, wenn Ihr Kind jeden Morgen sicher in der Schule ankommt.

Seit vielen Jahren gibt es in Asbach-Bäumenheim die Einrichtung der Schulweghelfer. Hier sind es Mütter, Väter und auch Opas, die jeden Morgen mit ihren leuchtenden Westen am Zebrastreifen am Kreisverkehr und an der Ampel stehen und dafür sorgen, dass Ihr Kind sicher über die Straße kommt.

Denn es passiert fast täglich, dass nicht jedes Auto und jeder LKW am Fußgängerübergang stehen bleibt und oft viel zu schnell unterwegs ist. Viele haben es morgens eilig und wollen schnellstmöglich durch den Kreisverkehr fahren oder doch noch schnell in den oft völlig verstopften Parkplatz einbiegen.

Die Präsenz der Schulweghelfer hilft hier jeden Tag mit, dass um die Schule morgens keine Unfälle mit den Kindern passieren. Häufig geschieht dies nur dadurch, dass man die Kinder hindert, zu früh auf die Straße zu springen.

Und hier brauchen wir dringend Ihre Hilfe!

Im neuen Schuljahr werden einige Mütter oder Opas aus verschiedensten Gründen, z.B. Schulübertritt des Kindes, nicht mehr als Schulweghelfer zur Verfügung stehen. Somit werden nicht mehr an jedem Tag an jedem Übergang Schulweghelfer vor Ort sein. **Und deshalb brauchen wir Sie!**

Wie können Sie uns helfen?

Wenn auch Sie der Meinung sind, dass wir auch in Zukunft einen sicheren Schulweg für unsere Kinder brauchen, dann unterstützen Sie uns!

Dazu genügt es, wenn Sie sich alle 14 Tage morgens eine halbe Stunde Zeit nehmen und an einem Übergang für einen sicheren Schulweg sorgen.

Ansprechpartner:



Für die Grundschule

Stephan Lingel, Rektor Tel. 0906/7059430 Für die Schulweghelfer

Barbara Jung Lessingstr. 8 86663 Asbach-Bäumenheim Tel. 0906/91388